



Cérémonie de commémoration du 54^e anniversaire de la nationalisation des hydrocarbures

Allocution de Bienvenue

M. SAHBI Daoud

Président de l'Association Nationale « Club Energy »

Table Ronde-débat du 22.02.2025

« Quelle Vision Energétique pour l'Algérie dans l'Esprit du 24 Février 1971 »

Mesdames et Messieurs les Représentants des institutions et organismes publics,

Mesdames et Messieurs les invités,

Mesdames et Messieurs membres du Club Energy,

C'est avec un immense honneur et une profonde émotion que je vous souhaite la bienvenue à cette cérémonie commémorative du 54^e anniversaire de la nationalisation des hydrocarbures, un événement fondateur qui a marqué un tournant décisif dans l'histoire de notre nation.

En ce jour mémorable, nous nous souvenons avec respect et gratitude de la décision souveraine prise le 24 février 1971, grâce à laquelle l'Algérie a repris le contrôle de ses ressources naturelles. Ce moment historique a constitué un acte de souveraineté et un jalon essentiel dans la consolidation de notre indépendance économique.

Grâce à cette décision visionnaire, notre pays a su bâtir un secteur énergétique robuste, véritable moteur de notre développement et pilier fondamental de notre prospérité.



Aujourd'hui encore, nos hydrocarbures demeurent un levier stratégique pour la croissance de notre nation, tout en nous engageant résolument sur la voie d'une transition énergétique maîtrisée et tournée vers l'avenir.

Cette commémoration est également l'occasion de rendre un hommage appuyé aux artisans de cette épopée, ces bâtisseurs infatigables qui, par leur détermination et leur engagement, ont permis à l'Algérie d'exploiter pleinement ses richesses recouvrées. Parmi eux, certains nous honorent aujourd'hui de leur présence, tandis que d'autres nous ont quittés, à l'instar de Sid Ahmed Ghozali, disparu le 4 de ce mois. Un hommage lui sera rendu avec émotion par son compagnon de route, Ait Laoussine, à l'issue de cette allocution.

Mais cette journée n'est pas seulement dédiée au souvenir. Elle est aussi une opportunité précieuse pour nous projeter vers l'avenir, avec la même ambition et la même détermination que celles qui ont animé nos aînés en 1971. Mettons notre expertise, notre savoir-faire et notre engagement au service du développement durable et de l'indépendance énergétique de notre pays. C'est précisément l'objectif de la Table Ronde qui suivra, animée par nos éminents experts et enrichie par les échanges constructifs qu'elle suscitera.

Avant de conclure, je tiens à exprimer ma sincère gratitude à l'Entreprise Nationale SONATRACH pour son soutien précieux à cet événement historique. Grâce à son engagement, cette célébration prend toute son envergure et rappelle l'importance de notre patrimoine énergétique national.

Je vous souhaite des débats fructueux et un plein succès dans vos travaux.

Merci pour votre attention et votre présence.